



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vevey, le 24 juin 2024

Nomination du nouveau Directeur général de Gaznat SA

Le Conseil d'administration a désigné Monsieur Gilles Verdan en qualité de nouveau Directeur général de Gaznat SA. Il entrera en fonction le 1^{er} janvier 2025 et succédera ainsi à Monsieur René Bautz, qui a fait valoir son droit à la retraite.

Une page va bientôt se tourner chez Gaznat, avec le départ à la retraite de René Bautz, annoncé pour la fin d'année 2024. Au terme d'une procédure rigoureuse de recrutement, le Conseil d'administration a choisi M. Gilles Verdan pour reprendre le flambeau. Ce passage de relais intervient au moment opportun, alors que les prix du gaz se sont à nouveau stabilisés, que les objectifs énergétiques sont posés par la Confédération, et que les projets de développement des gaz renouvelables et de décarbonisation de la filière avancent à grands pas.

La candidature de M. Gilles Verdan s'est imposée grâce à ses aptitudes personnelles et managériales, ainsi que sa parfaite connaissance des dossiers gaziers en cours. Directeur du département Réseau depuis mars 2008, Gilles Verdan est en charge de la conduite des activités d'ingénierie, de transport, de maintenance et d'exploitation du réseau au sein de Gaznat. Son défi sera celui d'assurer la transition énergétique, et de conduire le destin de la société vers un futur décarboné.

« Je me réjouis de pouvoir poursuivre le développement de la transition énergétique vers la neutralité carbone, notamment grâce aux gaz renouvelables mais aussi à de nouvelles innovations technologiques. Pour relever ces challenges, j'aurai la chance de pouvoir être entouré d'une équipe compétente, engagée et motivée, qui contribue largement à la réussite des projets que nous entreprenons. » déclare Gilles Verdan.

Pour René Bautz, l'actuel Directeur général qui a rejoint Gaznat en 2002, c'est un nouveau chapitre qui va s'écrire. Sous sa direction, l'entreprise a fait évoluer son modèle d'affaires pour faire face à l'ouverture progressive des marchés du gaz et à la transition énergétique, en faisant de l'innovation un élément clé du développement de nouvelles technologies plus vertueuses. C'est d'ailleurs sous son impulsion que l'Innovation Lab d'Aigle a pu voir le jour, et permettra à de nouvelles générations d'ingénieurs de développer des projets d'énergies renouvelables. Suite à deux décennies passées à la tête de l'entreprise, il peut se targuer d'avoir conduit l'entreprise à travers deux crises majeures avec la pandémie du COVID-19 et la crise énergétique qui a suivi l'invasion de l'Ukraine par la Russie.

Afin d'assurer une transition harmonieuse, le nouveau directeur général fonctionnera en tandem avec son prédécesseur entre les mois de novembre et décembre 2024. L'ensemble des membres du conseil d'administration saluent le professionnalisme de René Bautz, et le remercient chaleureusement pour son engagement personnel. Ils adressent également leurs meilleurs vœux de succès à Gilles Verdan pour poursuivre le rayonnement de l'entreprise en Suisse et sur la scène internationale.





En outre, il est prévu que M. René Bautz reprenne officiellement la présidence de Gaznat pour le début de l'année prochaine. Tel qu'il l'a annoncé durant l'Assemblée générale ordinaire publique du 11 juin 2024, M. Philippe Petitpierre, Président du Conseil d'administration depuis 2013, cédera sa place par anticipation à la fin de l'année. Dirigeant passionné et charismatique, Philippe Petitpierre aura largement marqué l'histoire de l'entreprise, et influencé les grandes orientations stratégiques de Gaznat durant plus de 42 ans.

M. Petitpierre exprime sa profonde reconnaissance envers René Bautz, avec qui il a eu plaisir à collaborer pendant onze ans :

« Cela a été pour moi une grande satisfaction de pouvoir développer une relation professionnelle de haute qualité avec René Bautz. J'ai toujours relevé ses grandes compétences et son engagement professionnel. Lorsque j'ai appris son désir de mettre un terme à sa carrière de Directeur général, je n'ai pas hésité à lui proposer de reprendre la fonction de Président, et n'ai pas eu de peine à obtenir du Conseil d'administration qu'il accepte ma proposition. Je remettrai ainsi mon mandat à un grand professionnel gazier, pour le bien de Gaznat. »

Notre service communication se tient à la disposition des médias et des institutions pour répondre à toutes les éventuelles questions et sollicitations.

Annexe

Biographie de Gilles Verdan, et photo portrait.

A propos de Gaznat SA

Acteur innovant et de confiance sur la scène énergétique, Gaznat assure l'approvisionnement et le transport du gaz naturel à haute pression en Suisse occidentale depuis 1968. Forte d'un savoir-faire développé depuis plus de 50 ans, Gaznat garantit la sécurité d'approvisionnement de ses clients et partenaires tout en accordant une priorité absolue à la protection de l'environnement, des personnes et des biens. Consciente de l'importance des infrastructures gazières pour la transition énergétique, Gaznat s'engage à la réalisation des objectifs de la stratégie énergétique suisse pour 2050 et pour la protection du climat. Plus d'informations sur www.gaznat.ch.

Informations complémentaires

Les précédents communiqués de presse sont disponibles en ligne sur le site de Gaznat, à l'adresse gaznat.ch/communiquésdepresse.

Contact médias

Gaznat SA
Laura Bufferne
Spécialiste communication
+41 (0) 58 274 04 46
l.bufferne@gaznat.ch

